

NAVIDAD MUNICIPIOS

Alcobendas inaugura su Belén municipal con un homenaje a San José

Alcobendas, 29 nov (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha inaugurado una edición de su Belén navideño municipal, en el Centro de Arte de la ciudad, que por primera vez rinde homenaje a la figura de San José, con motivo del 150 aniversario de su reconocimiento como patrono de la Iglesia.

Este año, el Consistorio y la Asociación de Belenistas, que organizan conjuntamente esta atracción, rinden homenaje a este "humilde carpintero descendiente del rey David", nacido en Belén y desposado con María, según explican en una nota.

Para ello, el Belén hace un recorrido circular y cuenta con seis grandes escenas, comenzando con la anunciación del ángel a María y finalizando cuando la 'sagrada familia' llega a Nazaret.

El Belén municipal se podrá visitar hasta el 6 de enero en el Centro de Arte Alcobendas, a lo que se suma que este miércoles se llevará a cabo el encendido de las luces de Navidad, siendo los niños de Alcobendas los encargados de apretar el botón que encenderá el más de medio millón de bombillas led repartidas por todo el municipio.

Además, este encendido se acompañará de la inauguración, en el parque de Cataluña, del espacio presentado como 'Las navidades mágicas de Alcobendas' donde por primera vez habrá atracciones navideñas, eventos de magia, una casita de Papá Noel y un espacio gastronómico, entre otros planes.